

## **Discurso Ceremonia de Colación de Grado de la FENOB-UNA Filial Concepción (20 de agosto del 2024)**

Bienvenidos a todos los presentes;

- Prof. Dra. Zully Vera de Molinas, rectora de la Universidad Nacional de Asunción;
- Ing. Químico Cristian Cantero, secretario general de la UNA;
- Prof. Mg. Gloria Ortiz de Medina, directora de la filial Concepción,
- Miembros de la Asamblea Universitaria, Consejo Superior Universitario y del Consejo Directivo,
- Autoridades, profesores, personal administrativo, estimados graduados, distinguidos invitados y queridos familiares.

### **[Reconocimiento a los graduados]**

Hoy celebramos no solo un hito académico, sino también un triunfo personal de cada uno de ustedes. Este título que recibirán hoy representa años de esfuerzo, noches de estudio y una dedicación inquebrantable. Han superado obstáculos y desafíos, y hoy, como graduados de la Universidad Nacional de Asunción, se alzan con un título que lleva consigo el prestigio y la excelencia de nuestra institución.

### **[Compromiso con la excelencia]**

Ahora se convierten en embajadores del conocimiento y la ética profesional. Ustedes son ahora parte de una élite de profesionales que, con orgullo, lleva el nombre de la Universidad Nacional de Asunción. Su responsabilidad es grande, pero también lo es su capacidad para influir positivamente en la sociedad.

### **[Importancia de la profesión]**

La Enfermería y la Obstetricia son más que profesiones; son vocaciones que demandan un compromiso profundo con el bienestar de los demás. Con la formación recibida en la FENOB-UNA, han recibido las herramientas necesarias para ser líderes en el cuidado de la salud, capaces de enfrentar los desafíos con profesionalismo y humanidad. En cada acción, en cada decisión que tomen, estarán marcando una diferencia significativa en la vida de las personas. Esta es una responsabilidad enorme, pero también un privilegio único.

### **[25 años de la Filial Concepción]**

El mes pasado celebrábamos los 25 años de vida institucional de la Filial Concepción, quienes, desde la creación de la carrera de Enfermería hasta la actualidad, han formado a más de 660 profesionales en 20 promociones. Asimismo, desde la habilitación de la carrera de Obstetricia, ya cuentan con 93 graduados en 5 promociones. Estos números reflejan el compromiso de nuestra institución con la formación de profesionales de alta calidad que hoy en día se encuentran liderando en los servicios públicos y privados en el departamento de Concepción, e incluso han llevado su expertise a nivel internacional, contamos con graduados trabajando en Italia actualmente.

Es también motivo de orgullo que muchos de nuestros graduados se han convertido en docentes de nuestra casa de estudios, dedicando sus conocimientos y experiencia a la formación de nuevas generaciones de enfermeros y obstetras en la FENOB-UNA.

### **[Compromiso con la investigación, extensión y excelencia académica]**

La investigación, la extensión y la excelencia académica son los motores que impulsan el progreso de nuestra facultad y de la sociedad. Como graduados de esta institución, tienen la responsabilidad de ser agentes de cambio, aplicando el conocimiento adquirido para enfrentar los desafíos contemporáneos y contribuir al bienestar de nuestra comunidad, abordando sus necesidades y generando soluciones innovadoras. Ustedes, como nuevos profesionales, están llamados a continuar esta tradición, utilizando sus conocimientos para mejorar la calidad de vida de las personas a quienes servirán.

Les invito a que lleven consigo este compromiso con la excelencia en cada proyecto, en cada servicio que brinden, y en cada iniciativa de investigación que emprendan y sigan cultivando esta pasión por aprender y compartir, integrando estos valores en cada paso de su vida profesional.

### **[Agradecimiento a docentes y funcionarios]**

A los docentes y funcionarios de la filial, les extiendo mi más profundo agradecimiento. Ustedes son los verdaderos pilares de nuestra institución, aquellos que con su entrega y profesionalismo han construido un entorno educativo de excelencia. Gracias a su labor incansable,

nuestros estudiantes se gradúan hoy con las mejores herramientas para enfrentar los desafíos del mundo profesional. La labor de cada uno de ustedes va más allá de las aulas y oficinas, dejando una huella imborrable en cada uno de ellos.

### **[Reconocimiento a las familias]**

Hoy no solo celebramos a nuestros graduados, sino también a sus familias, quienes han sido el pilar fundamental en su camino hacia este logro. Su apoyo incondicional, sacrificios y amor han sido la fuerza motriz detrás de cada paso que han dado. A ustedes, nuestro más sincero agradecimiento por estar siempre presentes, por creer en ellos y por acompañarlos en cada momento. Este triunfo es también de ustedes, que con paciencia y perseverancia han sido parte esencial de este logro.

### **[Mensaje final a los graduados]**

Queridos graduados, la educación que han recibido es un tesoro que los acompañará siempre. Los animo a seguir aprendiendo, a continuar creciendo, y a mantener viva esa curiosidad que los ha traído hasta aquí. La vida está llena de lecciones, y el verdadero éxito radica en la capacidad de adaptarse, innovar, y contribuir con sabiduría y empatía.

### **[Cierre]**

Les deseo un camino lleno de éxito, donde cada logro sea un paso más hacia la construcción de un mundo mejor. Felicidades nuevamente a cada uno de ustedes, y muchas gracias.